

Siaran Pers

Eyes Clinic Goes to School,
Bukit Asam Beri Bantuan Kacamata untuk 25 Pelajar SD

Muara Enim, 14 November 2024 - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) memberikan bantuan kacamata kepada 25 pelajar Sekolah Dasar (SD) di Kecamatan Lawang Kidul, Muara Enim, yang mengalami masalah penglihatan. Bantuan tersebut diberikan usai para pelajar tersebut mendapatkan serangkaian pemeriksaan dalam program *Eyes Clinic Goes to School*, yaitu pemeriksaan mata gratis bagi pelajar.

Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup serta mendukung proses belajar siswa-siswi dengan menyediakan akses kesehatan mata yang memadai.

Bantuan diserahkan secara simbolis oleh Dedy Saptaria Rosa, VP Sustainability PT Bukit Asam Tbk (PTBA), bersama dr. Bandriyo Sudarsono, Kepala Rumah Sakit Bukit Asam Medika di Rumah Sakit Bukit Asam Medika, Muara Enim, Rabu (13/11/2024).

Dedy menyampaikan bahwa kesehatan mata sangat penting dalam menunjang kegiatan pembelajaran, terutama karena mata adalah indra utama untuk siswa dapat berproses untuk belajar dan berinteraksi.

"Program ini adalah wujud nyata komitmen PTBA dalam mendukung generasi muda agar dapat belajar dengan baik dan meningkatkan prestasi di sekolah. Kita juga melihat betapa besarnya dampak teknologi, seperti penggunaan *gadget* yang intensif, terhadap kesehatan mata anak-anak kita. Melalui program ini, kami berharap anak-anak dapat semakin menjaga kesehatan mata dari paparan radiasi *gadget* sehingga memberikan kelancaran untuk proses belajar siswa agar tercipta generasi yang semakin cerdas dan unggul untuk masa depan yang lebih baik," ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, dr. Bandriyo Sudarsono menambahkan bahwa kolaborasi antara PTBA dan Rumah Sakit Bukit Asam Medika merupakan bentuk kepedulian terhadap kesehatan masyarakat.

"Sebagai bagian dari Bukit Asam, kami merasa terhormat dapat berperan dalam program yang bertujuan meningkatkan kualitas hidup anak-anak di sekitar area operasi kami. Diharapkan dengan penglihatan yang lebih baik, para siswa dapat lebih fokus dalam belajar dan mencapai prestasi yang lebih tinggi," kata dr. Bandriyo.

Program *Eyes Clinic Goes to School* ini diharapkan dapat berkelanjutan dan memberikan manfaat besar bagi para pelajar SD di wilayah-wilayah lainnya. PTBA juga berharap ke depannya semakin banyak pihak yang mendukung

program-program serupa untuk kesehatan anak-anak demi menciptakan generasi penerus bangsa yang sehat dan cerdas.

Tak hanya *Eyes Clinic*, PTBA telah menjalankan berbagai program untuk meningkatkan kesehatan masyarakat. Di antaranya adalah program Pemberian Makanan Tambahan (PMT) untuk memberikan nutrisi tambahan berupa susu setiap bulan bagi ibu dan anak dari keluarga prasejahtera di wilayah Ring 1 perusahaan.

PTBA juga bekerja sama dengan Rumah Sakit Bukit Asam Medika untuk menjalankan Mobil Kesehatan Keliling (Mokesling) yang memberikan layanan kesehatan secara gratis kepada masyarakat di sekitar wilayah Ring 1 perusahaan. Layanan ini mencakup pemeriksaan oleh dokter dan pemberian obat-obatan. Kedua program tersebut bertujuan untuk memberikan layanan kesehatan yang menjangkau lebih banyak masyarakat yang membutuhkan.

-----000000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.